



La régionale de Franche-Comté de l'APMEP et l'IREM de Franche-Comté, vous invitent à une journée de réflexion sur l'enseignement des mathématiques :

Mercredi 6 avril 2016

UFR Sciences et Techniques, 16 route de Gray, Besançon

Entrée libre !

La prochaine réforme des programmes de collège nous pousse à nous approprier d'autres pratiques pédagogiques : travail avec d'autres disciplines, pédagogie de projets, productions collectives, apprentissage par le jeu, activités de création numériques...
Parlons-en !



(Lm^B)



Programme

9h30 accueil des participants, **en face de la salle 316 B.**

10h – 12h exposé-atelier **amphi B**

Tâches complexes et interdisciplinarité au collège

par Cécile Prouteau, IREM Paris 7, enseignante au collège L. et R. Aubrac, 75011 Paris.

Repas au restaurant universitaire

13h30 accueil des participants.

14h – 16h exposé-atelier **amphi C**

Jouer en cours de maths

par Françoise Bertrand, groupe jeu de l'APMEP, enseignante en collège, Reims.

16h-17h : présentation et échanges **amphi C**

Algorithmique et la Programmation avec Scratch

par Max Thiébaud, lycée Edgar Faure, Morteau.